HEIDELBERG

>IMPRESSUM

Redaktion Mirko Geiger (verantwortlich), Milena Brodt

Anschrift IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg

Telefon 06221 98 24-0| Fax 06221 98 24-30

heidelberg@igmetall.de | heidelberg.igm.de



Die Heidelberger Delegation auf dem Gewerkschaftstag

Miteinander für morgen

Eine Woche lang wurde auf dem Gewerkschaftstag über die zukünftige Politik und die Themen der IG Metall für die nächsten vier Jahre diskutiert.

Die IG Metall Heidelberg wurde durch Beate Schmitt (Betriebsrat HDM), Sven Schmidt (Betriebsratsvorsitzender KS Gleitlager) und durch Michael Seis, Zweiter Bevollmächtigter der Geschäftsstelle, vertreten.

Ein weiteres Mandat gab es für Mirko Geiger über seinen Platz im Beirat der IG Metall.



Horst Schmitthenner sprach über Armut.



Thomas Wenzel, Horst Schmitthenner, Mirko Geiger (v.l.n.r.)

Arm trotz Arbeit

Der Tag der Gewerkschaften fand in diesem Jahr im Rahmen der Woche gegen Armut statt.

Der Tag der Gewerkschaften in Heidelberg erinnerte in diesem Jahr an die Gründung des DGB vor 70 Jahren und fand im Rahmen der Woche gegen Armut statt. Als Festredner war Horst Schmitthenner eingeladen, ehemaliges Vorstandsmitglied der IG Metall. Er widmete sich dem Phänomen, dass in Deutschland immer mehr Menschen in Armut leben, ob-

wohl sie einer Beschäftigung nachgehen. Als Gründe dafür verwies er auf veränderte Beschäftigungsverhältnisse, die immer häufiger durch Befristung oder niedrige Löhne geprägt sind. Gepaart mit einer Zunahme der Leiharbeit und der Teilzeitbeschäftigung führe dies dazu, dass sich der Kreis der Armen weiter vergrößere.

Um diese Entwicklung rückgängig zu machen, sei es notwendig, den Menschen wieder in den Mittelpunkt zu stellen und den von Armut Betroffenen annehmbare Maßnahmen anzubieten, die Beschäftigung ermöglichen. Gleichzeitig müsse der Niedriglohnsektor eingedämmt und die Tarifbindung wieder gestärkt werden, so Schmitthenner weiter.



TERMINE

Arbeitskreis Senioren

12. November, 13.30 Uhr, Sitzungssaal IG Metall Heidelberg

Ortsjugendausschuss

13. November, 17 Uhr, Sitzungssaal IG Metall Heidelberg

Arbeitskreis Vertrauensleute

18. November, 17.30 Uhr, Sitzungssaal IG Metall Heidelberg

Arbeitskreis Schwerbehinderte Menschen

19. November, 17.30 Uhr Sitzungssaal IG Metall Heidelberg

Mehr von uns ist besser für alle



Der Seniorennachmittag stieß auf reges Interesse.

Der diesjährige Seniorennachmittag im Oktober stand unter dem Motto »Mehr für uns ist besser für alle« und beschäftigte sich mit der gewerkschaftlichen Bewegung für Verbesserungen in der Pflege.

Als Referent war Jendrik Scholz vom DGB Baden-Württemberg anwesend, der über bessere Personalausstattung und ein solidarisches Finanzierungsmodell sprach. Auch für gemütlichen Austausch war im Anschluss ausreichend Zeit eingeplant.

Ein ausführlicher Bericht ist auf unserer Homepage abrufbar.